
最新空间改造分析 改造工作总结(通用5
篇)

总结是对过去一定时期的工作、学习或思想情况进行回顾、
分析，并做出客观评价的书面材料，它有助于我们寻找工作
和事物发展的规律，从而掌握并运用这些规律，是时候写一
份总结了。什么样的总结才是有效的呢？以下我给大家整理
了一些优质的总结范文，希望对大家能够有所帮助。

空间改造分析 改造工作总结篇一

一、基本思路

根据上级统一部署，我乡采取“新建、拆除”同步推进，改
造农村危旧土坯房62户，加强对改造户申报的核实力度，严
格执行“一户一宅”政策，进一步推动“空心房”和闲置危
房拆除。

二、具体做法和措施

（一）加强领导，落实责任机制

我乡坚持把农村危旧土坯房改造作为改善民生的一项中心工
作来抓，年初召开多次党政联席会和乡村两级干部会议专门
部署2017年全乡危旧土坯房改造工作，出台了《2017年xx乡
农村危旧土坯房改造工作意见》，并将改造任务分解细化到
每个村，明确各驻村党政领导及各村支部书记为该村房改第
一责任人。

（二）严格管理，选准改造对象

坚持政府引导、农民自主的原则，积极调动农民群众的主动
性和创造性，加强宣传工作，准确把握农村危旧土坯房改造



政策，坚决杜绝骗取、套取补助资金等违法违纪行为。一是
强化改造对象核实。由乡驻村领导带头了解摸清改造对象的
实际住房情况，严格执行改造政策，杜绝“一户多宅”户纳
入土坯房改造。二是精准帮扶困难户。坚持“打好攻艰战”，
充分结合精准扶贫工作，通过干部帮扶、社会捐资、亲朋帮
建等措施，切实帮助特别困难农户改造危旧土坯房。

（三）规范程序，加强监督管理

坚持公平、公正、公开原则，我乡严格执行“三级审核、三
榜公示”程序，努力做到扶持政策、改造对象、补助标准、
审批结果“四公开”，及时将改造户信息在政务公开栏公示，
确保把改造的对象真正落实到需要改造的群众身上。同时，
加强对各村农村危旧土坯房改造现场验收工作力度，做到每
户验收都有乡、村干部及三送干部以上人员入户验收，严格
控制占地面积和建筑体量，严禁占用耕地建房。乡党委还专
门成立了以党委副书记、纪委书记杨树成任组长的危旧土坯
房改造专项监察组，抽调纪检、组织工作人员对各村及乡房
改办实施全程监督、检查。

（四）健全档案，完善申报资料。

严格规范农户申报信息，建立健全农村危旧土坯房改造“一
户一档”的档案资料，完整、规范、准确地录入国家和市级
两套信息管理系统，认真做好房改资料（包括文字、图片、）
的收集，分类存档工作。

三、存在的问题

在看到工作成绩的同时，还应清醒的认识到我乡危旧土坯房
改造存在的问题和不足，主要有：改造户普遍经济状况较困
难，而补助资金有限，由于改造资金不足引起难以解决的现
状；通过实施农村危旧土坯房改造，群众居住条件确实有很
大改善，但改造点配套设施建设其他资金投入不足；少部分



农户积极性不高，无改造意愿。

四、下一步打算

一是进一步提高认识，加强领导，增强做好危旧土坯房工作
的紧迫感和责任感，按照乡党委、政府的要求，加大工作力
度，继续做好农村危旧土坯房改造收尾工作。

二是进一步加强改造技术指导和督促检查，严格把关，摸清
改造户实际住房情况，确保改造进度和质量。

三是积极向上争取资金和项目支持，整合新农村建设的各项
建设资金，推进集中改造点基础设施建设。

空间改造分析 改造工作总结篇二

时光荏苒，日月如梭，转眼间xx年即将过去，过去的一学期
里，在各级领导的关心和支持下，我们摄影协会团结广大会
员，取得了显着的成绩，得到了学院领导的肯定和广大同学
的认同。回顾总结上学期的工作经验，我们摄影协会在本年
度开展活动的宗旨是凭借全体会员对摄影艺术的热爱和热情、
集合全体会员的智慧,致力于摄影活动和摄影艺术创新,并同
时为充实会员业余生活，丰富校园文化作贡献。协会以提高
个人的摄影技术和艺术修养和普及摄影艺术为中心，以照片
交流、摄影比赛、摄影讲座等方式为途径，开展活动。

1、纳新活动

开学之初，我们积极吸纳新生的加入。我们的老干部和我们
的会长冒着烈日，认真的让学弟学妹们了解咱协会、诚恳地
接纳新成员的加入。也正是在他们的努力下，我们的队伍才
渐渐强大。

2、志愿活动



俗话说：“学校是我家，卫生靠大家”。因此我们怀着一颗
奉献的心，与阳光青年志愿者协会联合举办了一次“清扫校
园志愿者活动”。参加活动的成员不怕苦、不怕累，把自己
对母校的爱全都融入到自己的实际行动中了。参加活动的成
员都是好样的，咱协会为你们骄傲。

同时参加此次活动，我也更加深刻的体会到：只要人人都献
出一点爱，我们学校会更加美好。

3、趣味知识竞赛

为丰富成员的课外生活，我们与乒乓球协会、沸点动漫协会
联手举办了一次趣味知识竞赛。此次活动内容与摄影、乒乓
球、动漫等知识相关。极大的丰富了成员的视野。

1、我协会有一个团结、负责、有能力的干部队伍，所有的人
对自己的工作尽职尽责，相互之间协作默契 。

2、会员为协会工作提出了一些宝贵的意见和建议。

3、成员积极参加协会活动

空间改造分析 改造工作总结篇三

我是xx市教育局的一名财务工作人员，从事教育统计工作已
经近x个年头。在从事教育统计工作过程中，通过学习党的教
育方针和政策，学习《xxx统计法》，我深深地认识到，教育
统计是认识教育现象及其发展规律的重要依据，是对教育进
行宏观决策、实行科学管理的一项基础性工作。做好教育统
计工作，对于指导和监测教育计划、规划的执行，对于深化
教育改革、促进教育发展都将起到重要的作用。尽管教育统
计工作繁重复杂，凭着一个xxx员对党的教育事业的执着追求
和高度的责任感、使命感，我还是深深地热爱上教育统计工
作，在统计岗位上勤奋工作，甘于奉献，为我市教育统计工



作付出了巨大的劳动，作出了应有的贡献。

在工作中，我认真贯彻统计法，实事求是，坚持原则，依法
开展教育统计工作。积极参加省教育厅、市xxx召开的有关统
计工作会议，认真贯彻落实省教育厅、市统计部门的要求和
任务。通过努力，几年来，我出色地完成了各项统计任务，
确保统计数据的准确真实;对基层单位进行业务指导、监督和
培训;为我市教育管理工作提供准确的数据和科学依据，受到
了领导、基层和同志们的好评。

做好教育统计工作，完善的制度是保障。我根据《xxx统计
法》、《统计法实施细则》、教育部《教育统计工作暂行规
定》等法律、法规，主持起草了全市教育统计工作方面的有
关意见。在局领导的大力支持下，经过全局及县市区的讨论，
我局下发了《xx市教育统计工作意见》(试行)，编印了《统计
工作手册》，使全市教育统计工作有法可依、有规可循，任
务明确，措施到位。

“十五”时期，是基础教育管理体制和投入渠道发生重大调
整的时期，我市基础教育的发展面临着一些突出的困难和问
题：一是基础教育总体水平不高,二是农村义务教育存在一些
突出问题,三是教育观念、教育内容和教学方法滞后,推动素
质教育步履艰难等。针对基础教育面临新的形势、新的任务,
教育统计工作存在着明显的差距和不足。为更好地开展教育
统计工作，我组织全市教育统计人员有开展调研，根据教育
的实际情况和存在的问题，确定教育统计的方法和措施，保
障了教育统计的真实性和可靠性。

资料管理在我的倡导和要求下，市教育局和基层县市区及学
校，都建立了统计资料档案制度。统计资料档案的保管、调
用和移交，严格遵守国家有关档案管理的规定。统计数据按
要求整理，装订整齐，保管规范。我认真学习钻研计算机知
识，建立了全市教育统计数据库。自己能够熟练操作电脑，
设计表格，完成年度统计报表，进行计算机数据分析。



在完成数据统计任务，确保统计资料的真实准确的基础上，
我花费了很大的精力进行数据的整理和分析，从中找出教育
发展的规律。几年来，教育统计数据分析，基本满足了教育
管理和决策的需要，为制定教育决策、编制教育事业发展规
划提供了重要的数据支持，为我市教育事业的改革和发展作
出了贡献。

几年来，我在教育统计岗位上，默默工作，无私奉献，做出
了一定的成绩，受到了领导和同志们的表扬和肯定。但是，
教育统计工作无止境，我的工作还存在着缺点和不足，与上
级领导和业务部门的要求相比，与教育事业改革发展的要求
相比，很多地方需要提高和改进。我决心在本职岗位上继续
努力，做出新的成绩，为教育事业的发展贡献自己的力量。

空间改造分析 改造工作总结篇四

（一）技改投资迅猛增长，投资结构不断优化

年，全市技术改造投资保持了迅猛增长的势头，重点项目进
展顺利，投资结构进一步优化，投资质量显着提高，主要工
作目标顺利完成。预计全年全市实施工业项目800个，完成投
资180亿元，同比增长35.3%，技术改造项目420个，完成技术
改造投资100亿元，有力地推动了重点产业优化升级，促进工
业结构调整，进一步增强了企业发展后劲。

（二）传统产业提质加速，支柱产业上档升级

今年以来，全市以技术进步和技术创新为先导，深入实施工
业强市战略，不断培育油气盐产业链，协调发展现代循环经
济产业体系，通过实施“4+3”产业规划，现已基本形成了绿
色食品、油气盐化工、纺织服装、机械配套四大支柱产业，
通过积极引导企业围绕国家产业政策和市场导向，采用先进
适用技术实施改造，加快已有重大创新成果产业化的进程，
促进大项目、好项目的技改升级，促进了产业结构优化和支



柱产业的做大做强。预计“4+3”产业全年完成工业产值530
亿元，同比增长45%以上，占规模工业的78%以上；油气盐化
工、食品饮料产业工业产值突破420亿元，成为“4+3”产业
的排头兵。

（三）培育发展新兴产业，不断优化经济结构

空间改造分析 改造工作总结篇五

紫溪乡地处川陕结合部，辖5个行政村，21个村民小组。20xx
年末，全乡总户数553户，总人口2241人，总面积39。6平方
公里，有耕地面积2715亩，主产水稻、玉米等粮食作物，经
济作物以核桃、板栗为主。境内山高坡陡，沟壑纵横，最低
海拔773米，最高海拔2490米，高山气候明显，无霜期仅
为230天。群众居住环境恶劣，生存条件极差，自然灾害频繁。

市政府下达紫溪乡20xx年第五批农村危房改造任务7户，20xx
年危房改造任务13户，全部为其它贫困户，通过村民一事一
议，逐户核查，张榜公示，确定了危房改造农户。在危房改
造中，上级补助资金15万元，群众自筹79。56万元，动工率
为100%，竣工率100%。此次改造之后紫溪乡还有危房户25户，
总人口102人，危房72间，其中，分散供养的五保户3户3人；
农村低保户11户45人；一般困难户11户54人。

一是加强领导，明确各级职责。紫溪乡把实施农村危房改造
工程列为乡政府的主要工作之一，成立了由乡长任组长，乡
财政、民政、国土林业和驻村干部等有关部门负责人为成员
的农村危房改造工作领导小组，加强对此项工作的领导协调
指挥。同时，制定印发《紫溪乡农村危房改造实施方案》，
签订责任书，明确各级各部门的工作职责，一级抓一级，层
层抓落实。

二是加强宣传，发挥群众主体作用。通过广泛宣传，召开了
两次乡村干部会、并且还召开了20户危房改造对象参加的会



议，并且将建房标准给每户发了一份，各村也召开了村民代
表会、群众会、进村入户等方式，加强对农村危房改造政策
宣传，让农村危房改造工作家喻户晓，让广大农民群众自愿
进行危房改造。通过大量的思想工作和政策宣传，积极协调
帮助解决建房户的实际困难，协调贷款27。53万元，激发了
他们积极投身农村危房改造的热情，发挥群众的主体作用。

三是注重审核，选准危改对象。在确定危房改造对象上，实
行阳光操作，始终把调查摸底和对象确定置于广大群众的.监
督之下，严格按照户主申请、村委会和驻村干部调查核实、
村民小组会议民主评议、村民委员会张榜公示、乡政府审核
申报五个程序进行。对象审定后，分别对每户农户家庭的经
济状况等认真分析研究，根据统一的标准，确定了五保户、
低保户、困难户和一般户四种类型。

四是科学规划，突出地方特色。本着先规划、后建设、有特
色的原则，从改善人居环境、改变农村面貌的实际出发，把
农村危房改造与新农村建设相结合，与整合资源、扶持群众
发展生产相结合，与乡村规划和环境整治相结合，与通电、
通路、通水、方便群众生产生活相结合。在实施农村危房改
造工程推进中，坚持因地制宜，突出特色，着力风貌打造。

五是加强督促，注重质量监管。始终把加强工程质量监督检
查作为重点工作来抓，制定危改工作督查方案，成立危改工
作督查组，定期不定期对危改工作进行督查，对施工中发现
的质量不符合设计标准的建房点，要求建房户限期整改确保
了工程进度和质量。

六是建立信息档案，完善危改资料。按照上级精神，紫溪乡
建立了农村危房改造工作数据资料档案库，由专人负责，做
到完整、真实、准确。认真做好项目资料（包括文字、图片、
影像）的收集，分类存档工作。

一是改善了农村困难群众居住条件。按照现在的改造速度，



坚持510年将有效解决农村的危房，农村困难群众居住条件将
得到极大的改善，困难群众基本可以告别危房，因自然灾害
而发生居住不安全的情况将有效减少，实施危房改造是一项
德政工程，是为群众排忧解难的一项民心工程。

发展相结合，有力地推动了新农村建设。

三是转变了农村群众的居住观念。由于受传统观念的影响，
紫溪乡农村住房从建房面积、质量、美观等方面都比较滞后，
与时代发展不相适应，实施农村危房改造工程以来，有力地
促进了群众的建房观念的转变，极大的调动了农村建房的积
极性，农村有一定经济条件的农民参照生态文明家园图纸和
标准建造房屋。

四是激发了群众发展生产、脱贫致富奔小康的信心和决心。
实施农村危房改造工程，解决了群众想建房而又资金不足难
题，缓解了群众建房资金压力，可以把有限的资金用于发展
生产，激发了群众发展经济、投入小康社会建设的热情。

五是密切了党群干群关系。在农村危房改造工作中，帮助群
众解决建房过程中遇到的问题，群众从中感受到了党和政府
的关怀。老百姓变富裕了，密切了党群干群关系，提高了党
和政府在群众中的威信。

一是农村危房改造补助资金少，项目投入单一。有的危改户
自身积累较少，加上本级财力有限，危改资金不足部分难以
解决。

二是农村危房改造指标少。许多需要改造的危房得不到资金
支持，从而难以启动改造。

紫溪乡20xx年度危房改造工作已按照上级要求，按质按量按
时完成，但紫溪乡属典型高寒偏远乡镇之一，群众居住条件
十分恶劣，仍有一部分困难群众居住在危房中，严重威胁着



困难群众的生命财产安全，紫溪乡下一步将进一步加大危房
改造力度，改善群众居住条件，保障群众生命财产安全。


